

400.000 € para actuaciones “urgentes” en 10 pueblos

● La Junta de Castilla y León otorga este dinero también para obras “de especial interés”

● Peñaranda, Navales, Ledesma y Aldea del Obispo, algunos de los municipios beneficiarios

EÑE

Salamanca—El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha dado luz verde a la propuesta de la Consejería de la Presidencia para otorgar ayudas por un total de 3.280.000 euros a sesenta y seis municipios, diez de ellos de la provincia de Salamanca, para acometer diferentes actuaciones “de carácter urgente, singular y excepcional”.

En concreto, Salamanca es la cuarta provincia que más dinero recibirá para poder ejecutar las diferentes mejoras por detrás de Segovia, León y Valladolid. Entre los ayuntamientos beneficiarios se encuentran los

de Alaraz, Aldea del Obispo, Barbadillo, Frades de la Sierra, Ledesma, Linares de Riofrío, Navales, Parada de Arriba, Peñaranda de Bracamonte y Serradilla del Llano, que recibirán un total de 399.000 euros.

Con esta línea de ayudas, la propuesta de la Consejería de la Presidencia asigna fondos a proyectos que abordan necesidades críticas en los diferentes municipios.

Entre las actuaciones contempladas se encuentran la pavimentación y arreglo de calles, la mejora de redes de saneamiento y abastecimiento, la construcción y rehabilitación de instalaciones municipales, la re-

novación de alumbrados públicos y proyectos vinculados a la eficiencia energética, entre otros trabajos.

Como explican fuentes de la Junta, todos estos proyectos de inversión “acreditan razones de interés público, social y económico que se enmarcan en el difícil contexto socioeconómico derivado del aumento general de los precios” y que, además, afecta especialmente al coste de las actuaciones de mantenimiento y mejora de los servicios públicos locales demandados por los ciudadanos.

Los ayuntamientos beneficiarios aportarán para la ejecución de estas actuaciones más de 712.000 euros, lo que eleva la inversión total a más de cuatro millones de euros para mejorar la calidad de vida de los habitantes de los diferentes municipios. La cuantía de cada aportación de fondos a cada ayuntamiento sigue los criterios ordinarios de la financiación local.

Las ayudas corren a cargo de la Cooperación Económica Local General de la Consejería de la Presidencia. Mediante dicha línea, la Junta de Castilla y León ha aportado a lo largo del último año más de 109 millones de euros en inversiones en los diferentes municipios de Castilla y León, un 31 % más que en 2022.

Con estas aportaciones, la administración autonómica busca mejorar la cohesión territorial y a dar respuesta a las necesidades especiales planteadas por los ayuntamientos de las localidades.



La Casa Consistorial de Ledesma. EÑE

Ledesma logra 155.000 € de fondos europeos para financiar 5 empleos

Ledesma—La localidad de Ledesma ha logrado una subvención de 155.000 euros de fondos europeos con los que financiará 5 empleos durante un año. Se trata de un programa para incorporar a jóvenes que han completado su formación académica y que iniciarán su carrera laboral en el Consistorio ledesmano.

Las áreas en las que trabajarán incluyen, desde la gestión de residuos y reciclaje en la villa, que

incluye la gestión del nuevo punto limpio, hasta la detección y recuperación de áreas degradadas. Asimismo, se abordará la digitalización de los servicios de Ledesma como por ejemplo la puesta al día de la web municipal, y las actividades turísticas y culturales, para las que prestarán apoyo en las ferias municipales y también en la atención al turismo. El último bloque será el de apoyo a la secretaría y tesorería del Consistorio. EÑE



El salón de actos de los Padres Paúles abarrotado durante una gala solidaria. EÑE

Los Paúles ceden el auditorio a Santa Marta

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta ha renovado el convenio de colaboración con los Padres Paúles para el uso gratuito del auditorio que se encuentra dentro de las instalaciones que tiene la congregación en el municipio.

Un acuerdo actualizado que incorpora nuevas especificaciones referentes a los posibles usuarios y con-

diciones de uso, que contemplan la designación de un coordinador para gestionar este espacio por parte del Consistorio.

“Hemos detallado el protocolo de uso del auditorio para que no haya ningún ‘vacío’ en cuanto a las normas que se deben respetar”, señaló Juan José Santos, concejal de Participación Ciudadana. Un convenio

por el que las asociaciones de la localidad que deseen utilizar el auditorio, con capacidad para 420 personas, puedan desarrollar sus actividades y actuaciones de forma gratuita. En cuanto a las zonas que regula este convenio, solo podrá hacerse uso de la zona del patio de butacas, excluyendo otras plantas y el “gallinero”. EÑE

300.000 € para crear 12 centros de captación digital

Salamanca—Las localidades de Peñaranda de Bracamonte, Candelario y El Cabaco contarán con centros de captación digital gracias a la inversión que recibirán del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes, tras conceder una ayuda de 3,5 millones de euros para crear 146 nuevos espacios; de los cuales 12 se situarán en Castilla y León con una inversión de 300.000 euros.

La iniciativa pretende formar a la ciudadanía en competencias digitales transversales, ofreciendo oportunidades de formación con independencia del lugar de residencia. Todo ello para que pueda llevar a cabo comunicaciones y transacciones seguras en línea, utilizando sus propios dispositivos electrónicos, y para favorecer la alfabetización digital.

Estas ayudas están destinadas a los ayuntamientos para que pongan a disposición de los alumnos un espacio físico en el que se impartan las sesiones y garanticen la mejora de la cualificación, además de mentores y formadores. EÑE

Alba estrenará procesión de Santa Lucía el día 13

Alba de Tormes—La tercera de las cofradías de nueva creación en Alba de Tormes, la de Santa Lucía, celebrará del 10 al 13 su primer ciclo de celebraciones y lo hará con varios estrenos. Así, el domingo por la tarde se bendecirán las nuevas andas y se impondrán las medallas a los cofrades. Para el día 12 se han reservado un rosario y una eucaristía en San Pedro, en tanto que el día 13 se desarrollará la fiesta de Santa Lucía.

Los actos arrancarán a las cinco y media con el homenaje a las celadora en activo y retiradas en la iglesia de San Pedro. Después llegará el rezo del rosario y una eucaristía tras la que se ha previsto el estreno de la procesión de Santa Lucía con carga popular.

La cofradía de Santa Lucía cuenta con cerca de trescientos integrantes y se trata de una agrupación a la que estaban vinculadas las modistas de la villa durante el siglo XX. La cofradía cuenta con una imagen de Santa Lucía y además, como curiosidad, mantiene cuatro capillas domiciliarias. EÑE